

ひまわり

4月号 令和5年4月7日

横浜市立飯島小学校

生きるよろこび
学ぶ楽しさ
のびのび 飯島っ子



令和5年度のスタートにあたって

校長 河原 洋之

柔らかな春の日差しに包まれ、校庭の桜の木が優しく揺れています。深呼吸をして春の空気をたっぷりと体の中に取り入れると、とても新鮮な気持ちになります。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。1年生87名を迎え、飯島小学校の令和5年度がスタートしました。

この4月に校長として着任いたしました河原洋之（かわはら ひろゆき）と申します。わたしは教諭時代に同じ栄区の公田小学校に11年間在籍していましたので、栄区にはとても愛着を感じます。そして今回、飯島小学校に着任できたことをとても嬉しく思っています。

これまで飯島小学校にかかわってこられた方々が創り上げてきた伝統を大切にしながら、子どもたち、教職員、保護者の皆様や地域の皆様とともに、誰にとっても居心地の良い学校づくりに取り組んでまいりたいと考えています。

子どもたち一人ひとりがかけがえのない自分という存在を大切に、自信をもって「自分らしさ」を発揮できる子になってほしい。そして、自分とは異なる「相手らしさ」を受け入れることができる子にもなってほしい。そう思っています。

わたし自身も「自分らしさ」を発揮するよう心がけ、子どもたちの良い手本になることを目指します。まずは子どもたちと仲良くなるのが当面の間の目標です。

飯島小学校では退職や異動により職員が入れ替わり、新しいチーム作りが始まったばかりです。今年度もチーム一丸となって、子どもたちのよりよい学校生活を支援することに努めます。どうぞよろしくお願いいたします。